
Luis Palau explica su relación con Bergoglio y por qué pide oración por él

“Es evidente que tengo desacuerdos con el Papa Francisco”, señala Palau, quien sin
embargo reiteró que le considera un amigo, al que respeta y admira.

  

  

(Redacción, 19/03/2013) Un vídeo en el que el evangelista Luis Palau felicitaba al cardenal
arzobispo de Buenos Aires, Jorge Mario Bergoglio por su elección como Papa, fue motivo de
severas críticas desde sectores conservadores del mundo evangélico. El propio Palau, a través
de su cuenta de facebook , ponía en perspectiva sus palabras.

  

He aquí  el texto publicado por el evangelista el pasado 15 de marzo:
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https://www.facebook.com/LuisPalauLive


Luis Palau explica su relación con Bergoglio y por qué pide oración por él

  

“Hace poco, hice un video acerca del nombramiento del Papa Francisco. Algunas personas
presentaron sus inquietudes en relación con el contenido de ese video. Con toda humildad, es
mi deseo asegurar que no haya malentendidos acerca de lo que dije.

 Como evangelista, siempre hago el esfuerzo de tender puentes con personas de diferentes
tradiciones y trasfondos. Me reúno con líderes cívicos, empresariales y espirituales de diversas
opiniones tratándolos con el mayor respeto. Es como conocí al Papa Francisco, en aquel
tiempo el Arzobispo de Buenos Aires (Argentina).

 Como cristiano evangélico, es evidente que tengo desacuerdos con el Papa Francisco. Sin
embargo, a pesar de nuestras diferencias lo considero un amigo y lo respeto como persona,
aprecio la alta estima que le tiene a las Escrituras, su amor por Jesucristo y admiro su corazón
de servicio.

 La Biblia nos dice que hemos de orar por todos los que están en autoridad (1 Timoteo 2:2).
Nos exhorta a amar a nuestro prójimo como a nosotros mismos (Mateo 19:19). Nos recuerda
que Dios tiene la autoridad máxima (Romanos 13:1). Y sobre todo como los elegidos de Dios,
santos y amados, debemos vestirnos de tierna compasión, bondad, humildad, gentileza,
paciencia y perdón. Y sobre todo, debemos vestirnos de amor, que nos une a todos en perfecta
harmonía (Colosenses 3:14). 

 Una vez más, basado en 1 Timoteo 2 —al llamado del apóstol Pablo, dirigido por el Espíritu
Santo— todos somos llamados a orar por los que están en autoridad. Esto es bueno y le
agrada a Dios nuestro Salvador”.

  

  

Fuente: Luis Palau | Redacción: Actualidad Evangélica

  

Noticia relacionada:

  

.  Luis Palau: "El Papa Francisco es un hombre centrado en Jesucristo, que lee la Biblia todos
los días"  (14/03/2013)
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https://www.actualidadevangelica.es/index.php?option=com_content&amp;view=article&amp;id=5241:luis-palau-qel-papa-francisco-es-un-hombre-centrado-en-jesucristo-que-lee-la-biblia-todos-los-diasq&amp;catid=8:norteamerica
https://www.actualidadevangelica.es/index.php?option=com_content&amp;view=article&amp;id=5241:luis-palau-qel-papa-francisco-es-un-hombre-centrado-en-jesucristo-que-lee-la-biblia-todos-los-diasq&amp;catid=8:norteamerica

